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服务企业·服务群众·服务基层

我市组织收看收听省消防工作电视电话会议
本报讯（记者 王小敏）29日下午，我省召开消

防工作电视电话会议。副市长、市公安局局长刘春林
等在高邮分会场收看收听。

会议要求，各地各部门要以对人民极端负责的
态度坚持问题导向，增强责任担当，树牢消防安全红
线意识，有效控制一般火灾，严防发生较大火灾，确
保不发生重特大尤其是群死群伤火灾，为全省推进

“两聚一高”新征程创造更加良好的消防安全环境，
以优异的成绩迎接党的十九大胜利召开。

1855家小微企业家家喜领面值万元“服务券”
本报讯（记者 殷朝刚）近日，市政府为

1855家小微企业每家发放一张面值 1万元的
“服务券”，让企业用于购买财税、检测、咨询认
证等相关服务。“服务券”在小微企业中“‘一
券’激起千层浪”，许多企业老板认为，“服务
券”虽然只有 1万元，但体现政府把小微企业
放在心上，用心、用情服务。

我市小微企业面广量大，有很多企业是
“潜力股”。但在发展过程中苦于资金、技术、服
务等方面的制约，企业老板不得不“精打细

算”。为鼓励创业创新，我市在对小微企业加大
政策扶持力度的同时，从细微之处入手，以发
放“服务券”的形式，奖补企业创新。每个企业
每年可申领1张“服务券”，主要用于购买财税
服务、法律服务、创业创新培训服务、征信服务
等。比如，中介机构向企业提供管理咨询认证

服务，企业要向中介机构交相关费用，现在企
业可用“服务券”相抵，无需“自掏腰包”。“政府
为小微企业购买服务，既是对企业的扶持，也
是对中介服务机构的扶持，真是一举两得”。扬
州迅博信息技术有限公司董事长陈德阳高兴
地说。

推动广大党员干部成为懂行在行内行的业务型干部———

政策文件学习交流会成为党员干部“充电站”
本报讯（记者 子杼）日前，市委办公

室举行政策文件学习交流活动，以集中领
学的方式第一时间集中学习全省党委秘
书长办公室（厅）主任会议精神以及省委
办公厅《关于进一步改进服务保障省委日
常运转工作的若干要求》等文件，并部署
落实了“忠诚在我心”主题教育活动和“岗
位练兵”主题实践活动。

据悉，市委办组织开展的政策文件学
习交流活动是落实市委关于建立政策文
件学习交流会制度的有力践行。令人欣
喜的是，建立学习交流会制度已经成为
全市各地各部门各单位的行动自觉，政
策文件学习交流会成为全市广大党员干

部的“充电站”，使他们能在第一时间学
习领会上级决策部署和工作要求，并迅
速转化为工作的激情和动力。前不久，宣
传思想系统和社会事业口部门单位主要
负责人通过政策文件学习会，学习了《关
于实施中华优秀传统文化传承发展工程
的意见》《关于江苏省全域旅游示范区创
建的相关工作指南》等。不少党员干部表
示，通过学习，不但能及时领会到上级的
决策部署和工作要求，还能深度了解公
园体系建设、江淮生态大走廊、“263”行
动计划、全域旅游示范区创建、“三服务”
等全市正在奋力推进的重要工作，有利
于做到缺什么补什么，以此不断提高自

身担当和创新的能力，在工作中创造无
限可能。

今年年初，市委办公室、市政府办公
室下发《关于建立政策文件学习交流会
制度的通知》，总体要求是上下联动、常
态开展、注重实效，主要学习国家、省和
扬州市出台的重要规范化文件、政策性
意见，各级领导重要讲话等，主流媒体的
政策解读及重要述评等以及市委、市政
府分管领导选定的外地的政策文件、经
验做法。学习会采取个人自学、集中领学
和交流研讨相结合的形式开展，旨在推
动广大党员干部成为懂行、在行、内行的
业务型干部。
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清明小长假即将来到，为方便广大市民购票乘车，高邮汽车客运站已

开通“巴士管家”网上购票业务，旅客从网上订票后，可到高邮汽车站或市
民卡营业厅自助取票机取票。

我市城市公交市民卡已实现互联互通，全省通用。持市民卡30分钟
内在高邮城区免费换乘城市公交车。

市民卡营业厅地址：文游中路135号财保大厦一楼
营业时间：8:00—17:30，周六、周日正常营业
电话：0514－84663608。

高邮汽车客运站
高邮市民卡公司
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市领导赴盱眙调研行政审批制度改革工作
本报讯（通讯员 王伟 记者 翟甜甜）28日下午，

市委常委、常务副市长孙建年率领市委办、政府办、
政务服务中心、国土局等部门相关负责人赴淮安盱
眙，就行政审批制度改革工作进行专题调研，并在当
地进行座谈。

孙建年一行现场参观了盱眙县行政审批局经济
审批、建设审批、社会审批窗口，详细询问了窗口人
员办件情况；观看了盱眙县行政审批制度改革工作
专题片，听取了相关情况介绍，并重点围绕改革试点
的部署推进、审批事项的划转、行政审批局的组建、
机构整合后的运行管理、存在的问题及对策等，与盱
眙县编办、法制办、行政审批局等进行了深入交流。

孙建年表示，盱眙县推进改革试点思路新、措施
实、成效明显，很多经验做法值得借鉴。要学习盱眙
的改革好做法、好经验，进一步加大行政审批制度改
革力度，加快推动政府转职能、提效能、优服务；继续
简政放权、优化审批流程，深入推进“减少审批环节、
减少审批材料、减少审批时间”工作的开展。

国地税服务企业送“春风”
本报讯（通讯员 魏峰 振兴 记者 朝

刚）29日下午，市国税局、地税局联合举行
“百人千企税收春风行”主题活动启动仪
式。市委常委、常务副市长孙建年出席启动
仪式。

“百人千企税收春风行”主题活动，是
我市国地税部门贯彻落实全市“三服务”动
员大会精神以及我市开展“服务企业主题
联赛”活动的又一创新之举，旨在通过国地
税联合税收宣传、联合走访、联合辅导、联
合维权、联合执法，进一步加强征纳互动，
全面深入了解企业办税需求，整合优化办
税服务，统一规范税收执法，有效解决“多
口径”“多头跑”“多头查”等问题，提升服务
企业、服务基层、服务大局的能力。

孙建年在启动仪式上要求，国地税服
务企业要从体制和机制上入手，坚持长效
服务；要坚持问题导向，有的放矢解决问
题，努力提高服务企业的精准度；要在服务
企业方面争做表率，充分发挥服务主力军
的作用。要在创造良好的营商环境方面多
做实事，通过开展“百人千企税收春风行”
活动，持续简化流程、完善制度、创新管理，
积极推进办税制度改革进程，让纳税人办
税过程更简、办税方式更多、办税成本更
低。要精心打造“百人千企税收春风行”这
一服务品牌，固化制度、长久坚持、做出成
果、形成经验；要围绕实施方案精心组织、
有序推进，扎实开展大走访、大调研、大服
务活动，带着问题“走下去”，带着问题“走
上来”，切实提高服务企业的针对性和实效
性，以企业的满意度作为检验服务实效的
标准。

去年，扬州
秦 邮 特 种 金 属
材 料 有 限 公 司
实 现 开 票 销 售
73.9亿元，纳税
6900万元。今年
以来，该公司继
续 保 持 良 好 发
展势头，产销两
旺。图为轧钢车
间 工 人 正 在 一
线操作的场景。

王林山 摄

国家能源局调研组来邮调研
本报讯（通讯员 班蔚 记者 翟甜甜）29日上午，

国家能源局规划司副司长何勇健率调研组来邮，就
城南经济新区惠民型多能互补综合示范工程项目进
行调研。省能源局局长杭海，我市领导张新钢、孙建
年、杨向东、王永海等陪同调研。

调研组一行先后来到城南经济新区惠民型多能
互补综合示范工程项目现场以及高新区等处进行实
地调研，认真听取了城南经济新区惠民型多能互补
综合示范工程项目单位汇报，对项目推进情况、政府
支持措施等方面进行了详细询问，并了解了项目推
进过程中面临的困难及下一步工作打算。

调研组一行对城南经济新区惠民型多能互补综
合示范工程项目前期工作予以肯定。调研组指出，城
南经济新区惠民型多能互补综合示范工程项目模式
新、起点高，省市两级要形成合力、全力推进，项目单
位要不断完善项目可研报告编制，进一步落实建设
条件，确保示范项目顺利实施。

全市文艺工作座谈会提出———

坚持正确方向 彰显本土特色 多出新品精品
本报讯（记者 金婧）昨日下午，我市

召开文艺工作座谈会，传达学习扬州市文
艺界代表座谈会精神，听取文化艺术界人
士代表意见和建议。市委常委、宣传部部
长潘建奇参加会议。

近年来，市文联认真贯彻党对文艺工
作的各项重大决策部署，充分发挥优势，
服务中心工作、服务艺术家、服务基层群
众，在打造平台、培养人才、建设精品上不
断开拓创新，文艺活动丰富多彩、组织有
力，文艺创作高产、成果丰硕。

在听取市文联工作情况汇报和部分
文艺界代表发言后，潘建奇充分肯定了市
文联近年来的工作。他强调，全市文艺工
作者要坚持正确方向，增强文艺创作动
力，把艺术理想融入党和人民的事业之
中，创作生产更多的优秀作品，不断满足
人民群众的精神文化需求，为建设“两聚
一高”新高邮提供强大的价值引导力、文
化凝聚力和精神推动力。要彰显本土特

色，多出新品精品，以高邮本土特色为内
涵，将保护传承与创新发展相结合，用高
邮方言、高邮传统、高邮特色讲好高邮故
事，努力形成高邮文艺既有高原、又有高
峰的生动局面，创作出无愧于时代的精彩
篇章。要注重德艺双馨，立身立德立言，加
强队伍建设，着力打造展现历史名城实
力、注重德艺双馨的文艺工作者梯队；养
心修身，秉持高尚职业操守，真正把社会
主义核心价值观作为立身、立德、立言的

“主心骨”；时刻保持清醒头脑，坚守艺术
理想，坚持把社会效益放在首位，努力实
现社会效益与经济效益相统一。

潘建奇要求，市文联要增强凝聚力、
向心力、爆发力，进一步把文艺战线的力
量发动起来，把文艺创作的能量激发出
来，着力为全市文艺工作者开展工作创造
条件、排忧解难，大力营造有利于创新创
作的良好环境，推动我市文艺事业再立新
功、再创辉煌。

张新钢召开部分农业龙头企业种养大户座谈会
本报讯（记者 陆业斌）28日上午，市委副书记

张新钢与我市部分农业龙头企业、农产品电子商务
企业、种粮大户、养殖大户、水产大户进行座谈，了解
他们的生产经营状况，征询进一步做好“三服务”工
作的合理化建议，谋求高邮农业发展良策。

听完大家的发言后，张新钢表示，农业是高邮经
济的基石，为农服务是“三服务”的一项重要内容。他
希望大家创新发展理念，结合各自生产经营的实际，
发挥优势，调优结构，提升品质，提高效益，做响品
牌。对大家提出的合理化建议，张新钢表示，会后将
重点梳理，认真研究，努力解决大家的后顾之忧。


